
全日本珠算選手権大会に参加して感想 

 

全日本のレベルは年々上がっていて 

 ベスト 10までの入賞ラインは 1500満点中 1490 点でした。 

 土屋選手がそろばん日本一に、満点 4名での決勝で圧倒的な強さを見せてなりま

した。 

 小学生日本一も、1490点とハイレベルで、全選手中６位に４年生が入賞していま

した。 

 種目別なども、入賞者の名前が変わっていて世代交代を感じました。 

 ベスト 10までに九州沖縄の入賞者がいませんでした。 

 関東、北海道、青森愛知の活躍が目立った印象でした。 

➢ 初出場の寺下紗夕さんの感想 

６００人を超えていて、多いな〜と思った。来年に向けて点数が上がるよ

うに練習頑張りたい。 

また都道府県対抗のルールがいまいちわかりにくかった。 

➢ 山下颯太さんの感想 

初めての全国大会で緊張しましたが、ぼくなりに普段の練習の成果を発揮

できたと思います。次の大会でもがんばりたいです。 


